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　新年明けましておめでとうございます。ロータリーファミリーの皆様には、健やかに新年を迎えられま
したこととお慶び申し上げます。
　幸手の権現堂公園は、春の桜と菜の花のほか、春夏秋冬、紫陽花、ひまわり、曼珠沙華、水仙など、花
を楽しめます。今月後半になりますと水仙が咲き出します。平成 17 年から植え付けを初めて 50 万本ほ
どになりました。お楽しみください。
　本年度も後半に入りました。
　前半のロータリー活動はいかがでしたでしょうか？コロナ禍で停滞していたロータリー活動をコロナ禍
前よりも更にパワーアップしての活動は出来ましたでしょうか？
　後半早々に、我が地区初の女性ガバナー（エレクト）2024 年〜 25 年岡村年度の R 財団補助金セミナー、
地区チームラーニングセミナーなどが具体的に始まります。後半の各クラブのロータリー活動はまだまだ
多くを残していると思います。会長エレクトと良く調整して、ロータリー活動を更にパワーアップしましょ
う。
　
　１月のロータリー月間は、職業奉仕です。
　ロータリーの目的の第 2 項は、
　①職業上の高い倫理基準を保ち
　②役立つ仕事は価値あるものと認識し
　③社会に奉仕する機会としてロータリーアン各自の職業を高潔なものにすること
と、職業奉仕についてあります。
　ポール・ハリスがロータリーの創設を考えていた時代の 20 世紀初頭、アメリカ・シカゴは、禁酒法施
行のもと、ギャングが台頭し、拝金主義が支配する社会情勢で、商業道徳は著しく欠如し、不正行為が蔓
延していました。日本では考えられない状況です。
　私自身、職業奉仕について、どの様な解釈なのか？調べれば調べるほどに、改めて表現解釈は様々ある
ことが分かりました。今回は特に沢山のロータリーアンのお考えを参考にしました。
　職業奉仕と社会奉仕の区分については、奉仕活動によっての受益者が自分以外の地域の人々、地域社会
であれば社会奉仕であり、受益者が自分自身であれば職業奉仕。例えば、私のクラブメンバーで塗装工事
を業とする A さんは、幼稚園や学校の遊具備品などで壊れているもの、塗装が剥げているものを無料で
修理します。園児児童が安全に遊べる様に、安全管理を目的に行いました。受益者は、自分以外の園児児
童、その保護者、幼稚園、学校、教育委員会などです。そして、園児児童、親などその受益者たちはその後、
その A さんに対して感謝しそして、尊敬の念を持ちます。A さんは社会奉仕により、地域の人々、地域
社会から尊敬と信頼と信用を得て、そして、A さんの会社はその反対効果として繁栄します。
　奉仕（サービス）を自己の利益より優先させる。利益は奉仕（サービス）の結果。相手のために最善の
奉仕（サービス）をすれば、結果的には、最大の金銭的利益と、精神的満足が得られる、と言うことです。
　ロータリーの第 2 標語には、「最も多く奉仕する者、最も多く報われる」が有りますが、まさに、この
A さんの行動は、社会奉仕を通して、地域の人々から職業奉仕である尊敬や信頼を得るのです。
　まだまだ書ききれません。今回職業奉仕月間を考えるにあたり、ロータリーの第 1、第 2 標語（モットー）、
決議 23-34 などを繰り返し読み込む必要性があることを感じました。
　ロータリー活動というと、身体を動かすことを思い出しますが、ロータリーについて考えること、理解
することは大切です。

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー

梨本　松男
（幸手 RC）

ガバナーメッセージ
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ガバナーエレクト　岡村　睦美　
（川口 RC）

ガバナーエレクト新年のご挨拶ガバナーエレクト新年のご挨拶

　新春のお慶びを申し上げます。
　2024 年、１月６日にオーランドで開催される国際協議会に参加するため、出発します。１月 13 日に
帰国するまでのほぼ１週間、ガバナーに就任するための研修を受けます。
　この研修を修了して、初めてガバナーとして承認されます。
　世界中より 500 人を超えるガバナーエレクトが集まるので、今から会えるのを楽しみにしています。
　又、次年度の国際ロータリー会長ステファニー・アーチークさんがどんな話をされるのか？直接会って
話を聞ける事も胸躍らせる時間です。
　戻りまして、皆様に国際協議会の話や次年度のテーマと方針を報告できるようしっかり研修を受ける所
存です。
　2024-2025 年度が皆様にとって充実した１年でありますことを心より願い、私も全力でガバナー職務
を務めたいと思っております。
　充実した実りあるロータリーライフを皆様と過ごせますことを心より祈っております。
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ガバナーノミニー　熊木　雄太郎　
（戸田 RC）

ガバナーノミニー新年のご挨拶ガバナーノミニー新年のご挨拶

　新年あけましておめでとうございます。
　コロナが明けクラブの行事も元に戻りつつあると思いますがみなさまの地元やクラブはいかがでしょう
か？
　さて年が明けますと各クラブの動きも次の年度にシフトし始めます。地区でも次年度の準備が一段と加
速しますが、地区三大セミナーの一つであります地区チーム研修セミナーが来月早速行われます。そこで
は国際協議会より帰国した岡村睦美ガバナーエレクトより次年度 RI テーマや地区運営方針の発表がござ
います。地区チームのみなさまはここで一丸となり次年度地区運営のご活躍を期待致します。
　また、会長エレクトトレーニングセミナーや地区研修協議会では次年度クラブ会長をはじめとするクラ
ブ運営に携わる重要なポストの方々が出席されます。各クラブにおかれましても一年楽しく有意義なロー
タリーライフになりますようご祈念申し上げます。
　さいごに、この一年わたくしにとってガバナーとなる最後の準備期間だと心におき、まだまだたくさん
吸収することがあろうかと思いますが、どうぞ今後ともご指導を宜しくお願い申し上げます。
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職業奉仕部門委員長　伊藤　敦彦　
（幸手 RC）

職業奉仕月間によせて職業奉仕月間によせて

　国際ロータリー第２７７０地区の皆様

　職業奉仕は難しい、解りにくいと言われています。それは、社会奉仕や青少年奉仕に比べ具体的な奉仕
活動の例が見えないことが職業奉仕の理解を難しいものにしているのではないでしょうか。
　職業奉仕がロータリーの根幹であるという言葉を聞きますが、その内容を理解している方は少ないと思
いますが如何でしょうか？
　例会に出席し仲間と懇談したり、ゴルフや旅行などの趣味の会で楽しんでいてもロータリーライフは過
ごせると思います。しかし、職業奉仕が理解できるともっと素敵なロータリーライフが過ごせると思います。
職業奉仕とは、ご自分の仕事をしっかりやる事？
　職業を通じ社会に奉仕する？社会奉仕とどこが違うか？自問自答をされる方もおられると思います。
間違いではないと思いますが、もう少し丁寧な解釈をしないと間違ったとらえ方になる可能性もあります
ので卓話にお邪魔した折にお話したいと思います。
　職業奉仕の概念はロータリー特有の物でありますので、成り立ちの歴史や理念の面からご説明する方も
おられますので理論や哲学といった観点から説明すると入会間もない方は混乱されたり、興味が無くなっ
たりしてしまいます。
　今年度の職業奉仕部門はできるだけ解り易くする為に卓話を通じご説明をしたいと思います。

　2024 年 1 月は職業奉仕月間です。
　皆様のクラブにおかれましては、職業奉仕の卓話依頼を予定されているクラブもあるかと存じます。地
区職業奉仕委員会では、各クラブ様のご希望に添えるよう、予定を作成したいと思っております。
　日々お忙しい中大変恐縮ですが、卓話依頼ご希望のクラブ様は地区事務所までご依頼ください。
よろしくお願いいたします。
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　ガバナー公式訪問　ガバナー公式訪問

大宮東 RC
会長　楯　　基之
幹事　大屋　文夫

会場：　武蔵野銀行　東大宮支店 2F　
10 月４日（水）、梨本松男ガバナー、山﨑和雄第４グルー

プガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問例会を開催
いたしました。

懇談会では　クラブの活性化と会員維持・退会防止な
らびに地区内他クラブの状況等を含めクラブ運営全般につ
いてご意見、ご指導いただきました。

その後の例会時の卓話では、今年の RI テーマ並びに地
区目標の DEI について民間企業にも使える目標であるこ
とを説明していただきました。

また、ロータリークラブとは常に変化していることな
どお話していただきました。

ロータリーについてのいろいろな角度からのお話を頂
き会員一同、非常に有意義な時間となりました。

また、クラブ協議会では各委員会にアドバイスをいた
だき今後のクラブ運営に大いに役立つものと思います。

長時間にわたりましてご指導を頂きました梨本ガバ
ナー、山﨑ガバナー補佐に心より感謝申し上げます。

桶川 RC
会長　松岡　正祥
幹事　天沼　毅大

会場：　東寿司　　　

9 月 27 日（水）、梨本松男ガバナー、堀口勝男ガバナー
補佐、そして新井雄二補佐幹事、小林健男地区副幹事を桶
川の地にお迎えし、当クラブ例会場にて公式訪問例会を開
催致しました。

まず 11 時より会長幹事懇談会を桶川の東寿司にて開催
致しました。冒頭に松岡正祥会長から当クラブの概況や特
徴のご説明を始めましたが、梨本ガバナーは当クラブの特
徴及び直近の概況について、また来年の会長エレクトにわ
たる部分まで月間報告書も含め把握されていましたので、
スムーズに説明が出来ました。続きまして年度計画書の内
容・そして規定審議会改定後に改定しましたクラブ定款や
細則について多岐にわたり非常に解りやすくご助言・ご指
導を頂き多くのお褒めの言葉も頂きました。それから当ク
ラブ委員会にもあります戦略委員会の意味やクラブビジョ
ンの活用・変更についてもご指導・ご鞭撻、そして会員増
強へのご助言を頂きました。続いて松岡会長から次年度で
も計画しておりますグローバル補助金事業を見据えた本年
度の国際奉仕事業のご説明とご報告もさせて頂き、梨本ガ
バナーからも応援とお褒めの言葉、そして国際奉仕事業に
向けてのご指導と次年度からの参考になるような有益なご

助力を頂ける事が出来、非常に有意義な懇談会を時間の許
す限り過ごしました。

続いて例会場に移動しメンバーでお迎えをして 13 時よ
り例会を開催。梨本ガバナーより懇談会の席でもご指導い
ただきました、戦略委員会の意味やクラブビジョンについ
ての目的及び役割、そして RI や地区の活動方針等のお話
を頂き、メンバー間で共通共有できたことが収穫でした。
また、会員増強の部分でもクラブ全員で身の引き締まる思
いで取り組もうと確認できました。

記念撮影に続き、14 時よりクラブ協議会を実施。各担
当が記した運営方針をベースに自身の言葉でその担いをガ
バナーに伝え、またそれを基にガバナーより多くのアドバ
イスを終始頂くことができたのは次年度以降に生かせる大
きな収穫でした。

ご多忙にも関わらず梨本ガバナーにお会い出来てアド
バイス頂き、より良いクラブ運営に生かせればとメンバー
一同感じております。梨本ガバナー、そしてリハーサルを
含め丁寧にフォローを頂きました堀口ガバナー補佐を始め
と致しますご協力頂きましたすべての方々に感謝と御礼を
申し上げまして、公式訪問ご報告とさせて頂きます。
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杉戸 RC
会長　野口　美津夫　　
幹事　渡邉　克巳

会場：　割烹　和泉屋　　　

令和５年 10 月 12 日に梨本松男ガバナー、野口厚ガバ
ナー補佐、中田盛夫地区副幹事をお迎えして、「ガバナー
公式訪問例会」を開催いたしました。

例会前の懇談会では、クラブの現状や活動のお話に加
え、ガバナーが当町の状況にも詳しく、多岐にわたるお話
をすることが出ました。

例会では「R I テーマと地区運営」について分かりやす
く説明していただき、また時おり交えるガバナーの冗談に

多くのメンバーにも笑顔が溢れる、和やかな雰囲気の卓話
となりました。

クラブ協議会では、各委員会の活動方針に対してのア
ドバイスを頂き、今後のクラブ活動に活かすとともに、引
き続き積極的な奉仕活動を継続させていきたいと思いまし
た。

ご多忙の中、当クラブへのご訪問いただき、誠にあり
がとうございました。

上尾 RC
会長　長沼　大策
幹事　坂本　忠光

会場：　上尾東武ホテル　　　

梨本松男ガバナーによる公式訪問が 10 月５日に開催さ
れました。例会主題「RI テーマと地区運営」では、主に
2019 年・2022 年規定審議会での変更箇所や、今年度の
RI テーマ「Create Hope in the World」で、ゴードン 
R. マッキ―ナリー会長の強調事項について披露いただき
ました。

クラブ協議会では、海外姉妹クラブとの良好な関係の

築き方の一例として子どもたち同士の短期交換留学につい
てや、行事や奉仕活動を SNS に投稿する際の Facebook
以外のツールの活用について助言をいただきました。

梨本松男ガバナー、第５グループ堀口勝男ガバナー補
佐、新井雄二ガバナー補佐幹事、青木智弘地区副幹事、ご
指導をいただきありがとうございました。

※公式訪問終了後、早々に報告書をご提出頂いたにもかかわらず、掲載が遅くなりました事をお詫び申し上げます。
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草加シティ RC
会長　百瀬　　皓
幹事　中島　竜二

会場：　草加市立中央公民館　　　

10 月 19 日の梨本松男ガバナー公式訪問例会は草加シ
ティロータリークラブとして７回目のガバナー公式訪問例
会を行うことができました。

事前のリハーサルを行っていたお陰でスムーズな例会
とクラブ協議会ができました。

梨本松男ガバナーは親しみやすく、わかりやすく、卓
話『地域に希望を　クラブに活力を生み出そう』等多くの

知識を説得力ある話術によりご指導いただき、会員全員が
魅了され、圧倒されました。ガバナーの卓話の中でクラブ
奉仕活動活性化による地域の活性化を高めることを強調さ
れました。今後のロータリー活動や奉仕活動に積極的に取
り組める姿勢が深まった一日であります。本当に梨本松男
ガバナーには感謝を申し上げます。

大宮北東 RC
会長　真中　潤治
幹事　小暮　昭弘

会場：　Paina Hall kasukabe

10 月 17 日、「Paina Hall kasukabe」にて梨本ガバナー
をお迎えし第４グループ山崎ガバナー補佐（岩槻東 RC）
同席の中、公式訪問例会が開催されました。

まず、当クラブ会長・幹事を交えての４者懇談会では
当クラブの現状や今後の展開等親身にお話を聞いていただ
きご指導いただきました。

例会には八木地区副幹事（幸手中央 RC）、米山記念奨
学生　遅  蘇琳さんにも加わっていただき、梨本ガバナー
より RI テーマ、地区運営方針についてなど丁寧にご説明
いただきました。

また米山記念奨学生の遅  蘇琳さんは 9 月に修了を迎え、
梨本ガナバーより修了証明証が授与されました。

クラブ協議会では森田パストガバナー（当クラブ研修
リーダー）より森田年度当時のロータリーの状況など話を
踏まえ梨本ガバナーより現状のロータリーについての話が
とても勉強になったと感じました。

とても和やかな公式訪問でした。梨本ガバナー、山崎
ガバナー補佐ありがとうございました。八木地区副幹事、
長時間に渡りお疲れ様でした。
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三郷中央 RC
会長　片野　秀臣　　
幹事　清水　浩子

会場：　三郷商工会館 2F　　　　

梨本ガバナー、第 10 グループ豊田ガバナー補佐、増山
地区副幹事をお迎えして片野会長、清水幹事、谷津会長エ
レクト、加藤幹事エレクトとの懇談会ではクラブ運営の効
果的な方法、会員増強についてご指導いただきました。例
会では地区から送られてきた卓話用資料をカラーコピーで
用意して各会員に渡していたのでスライドは使わずに本年
度の RI の活動方針や地区のかかわり方などページをめく
りながらのガバナーの説明は丁寧でわかりやすく見ること

より、読むことで大変勉強になりました。
紙の媒体で残りましたのでこれからも活用させていた

だきます。其の後休憩をはさんで 19 時 15 分からクラブ
協議会が行われ、活発な意見交換があり、3 〜 4 委員会ご
とにご講評をいただきました。

予定通り 20 時 30 分に終了し、最後に参加者全員で記
念写真を撮りました。

梨本ガバナーご指導有難うございました。

越谷中 RC
会長　菊地　貴光
幹事　大野　　弘

会場：　山下工務店大袋 GL2F　　　　

10 月 24 日（火）第 2770 地区ガバナー梨本松男様に
ご来訪頂き、また第８グループガバナー補佐染谷宗一様に
もご同席頂き、ガバナー公式訪問例会を開催いたしました。

例会前の懇談会におきましては、ガバナーまたガバナー
補佐から構成人数の厳しい当クラブ特有の問題点、今後の
目標等につき大変有益で示唆に富むお話を頂きました。

例会では、ガバナー卓話として地区また RI の活動方針、

運営方法などに付きご自身の職業にも触れながらのお話を
頂きました。

写真撮影後のクラブ協議会では、各委員会方針発表に
続きガバナーから親切な講評を頂き、最後にガバナー補佐
からも講評を頂き、大変有意義な会議となりました。今後
とも宜しくご指導頂けますようお願い申し上げます。

公式訪問例会ありがとうございました。
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岩槻東 RC
会長　橋本　かほる　　　　
幹事　京野　新悟　

会場：　埼玉市民会館岩槻　　　

11 月 14 日（火）、梨本松男ガバナー・山﨑和雄第 4G
ガバナー補佐・それに地区より夢川善裕副幹事をお迎えし
て、秋晴れの良き日に公式訪問が行われました。一日おい
て前日・前々日には、地区大会が盛大に開催され、ガバナー
に於かれては、未だその疲れも残っているであろうと思わ
れますが、そんな事は微塵にも出されず、早朝から懇談会
を行い、会員増強に関してや、その他様々な事について話
し合われました。

例会後のクラブ協議会に於いても、理事・委員長・そ

の他の会員も参加され、和やかな内に 15 時 30 分迄熱心
に発表・質疑応答・その他ガバナーを中心に活発に開催さ
れました。

最後は、コーヒーブレイクにて締めとなりました。
とても勉強になった一日であったと思います。特に入

会の浅い会員には、有意義な時間であったと思います。
梨本ガバナー・山﨑ガバナー補佐、お疲れ様でした。

御指導有難うございました。

岩槻 RC
会長　田畑　寛樹　　
幹事　関根　信行　　　　

会場：　料亭　ふな又　　　　　　

令和 5 年 10 月 26 日（木）、梨本松男ガバナー、山﨑
和雄ガバナー補佐、青木智弘地区副幹事をお迎えして、ガ
バナー公式訪問例会を開催致しました。

例会に先立っての懇談会が和やかな雰囲気の中始まり、
ガバナーの問いかけに対して、会長、幹事がクラブの特徴、
現状、活動計画について申し上げ、ガバナーよりご指導を
賜りました。懇談会に同席した会長エレクトも、次年度に
向けての大きな励みになったようです。

例会では、今月入会したばかりの新会員２名に対して、
ガバナーより誇りあるロータリーバッジを授与して頂き、
記憶に残る例会、入会式となりました。また、卓話ではゴー
ドン R. マッキナリー会長の方針や地区運営について分か
りやすくお話して頂きました。奉仕は規模ではなく、心構

え、親睦も大切であることや、柔軟な姿勢で『ロータリー
活動を楽しみ、頑張りましょう。』というお言葉を頂きま
した。

クラブ協議会では各委員長より活動計画を発表し、ガ
バナーより委員長一人ひとりに丁寧な講評を、ガバナー補
佐より総評を賜りました。お二人より頂いたものをクラブ
活性化、クラブ運営と大いに活かしていきたいと思います。
また、お忙しい中懇親会にご参加頂き、親睦を深められた
事に心より感謝致します。

梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、青木地区副幹事、
ご多用の折にもかかわらず長時間に渡り誠にありがとうご
ざいました。会員一同、衷心より感謝申し上げます。
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さいたま中央 RC
会長　北林　登美雄　　　　
幹事　河合　明弘　　

会場：　ステラ・デル・アンジェロ　

11 月 16 日（木）梨本松男ガバナー、三富俊之ガバナー
補佐、小松原孔明地区副幹事を、例会場であるステラ・デル・
アンジェロにお迎えし、ガバナー公式訪問が行われました。
地区大会を終えた４日後であり、地区内 70 番目の公式訪
問となりました。会長、会長エレクト、幹事との懇談会に
始まり、卓話では「RI テーマと地区運営」と題し、RI 会
長の活動方針と地区の活動方針、運営方針についてお話を

頂きました。クラブ協議会では、各委員長による活動方針
を報告し、丁寧なご指導を頂きましたので、今後の活動に
活かしていきたいと思います。当クラブは今年度から、地
区より紹介していただいた台湾の鶯歌ロータリークラブと
の交流を開始いたしました。友好クラブ締結に向けた貴重
なアドバイスを梨本ガバナーより頂きましたこと感謝申し
上げます。ありがとうございました。

蓮田 RC
会長　島村　 功　　
幹事　森　伊久磨　

会場：　魚庄別館　　　　　　

11 月 15 日（水）梨本ガバナー、中野ガバナー補佐、
紙本副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催し
ました。

11 時から 12 時まで、蓮田ロータリークラブの現状に
ついて質問を受け、梨本ガバナーにより貴重なアドバイス
を頂戴いたしました。

例会卓話おいては、３年に１度行われる国際ロータリー

の規定審議を経て、国際ロータリーも変化し続けているこ
とを詳しく説明していただきました。

クラブ協議会では各委員長より良い発表をしていただ
き、それに対してご指導をいただき、後期のロータリーク
ラブの活動に活かしていきたいと思います。

梨本ガバナーありがとうございました。
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11.. 創創立立 4400 周周年年！！台台湾湾米米山山学学友友会会がが記記念念式式典典開開催催
現在、国内外で 43 の米山学友会が活動してい

ますが、最初の学友会として 1983 年から活動を

開始した台湾米山学友会。そして今年、同学友

会は創立 40 周年を迎え、その記念式典が 11 月

25 日、台北市内で開催されました。会場には台

湾在住の米山学友や、同学友会が支援する日本

人奨学生のほか、日本からも多くの参加者が現

地に集結。参加者は 111 人となりました。 

当会からは、若林紀男理事長、滝澤功治副理

事長、駒井英基常務理事が出席。そのほか、韓国

学友会の全 炳
ジョンビョン

台
テ

会長（1980-83、91／仙台北Ｒ

Ｃ）、スリランカ学友会のダシルワ プブドゥ会

長（2007-09／室蘭北ＲＣ）や、台湾学友会の歴

代理事長らも駆けつけ、節目の 40 周年を祝いま

した。 

林
リン

志
シ

昇
ショウ

理事長（1992-94／津ＲＣ）は、「これま

で支えていただいたロータリー会員と米山奨学

会に改めて御礼申し上げます」と感謝の言葉を

述べました。活動・会計報告を行った後、同学友

会が独自支援している日本人奨学生 5 人が流ち

ょうな中国語で自己紹介を行い、温かい拍手が

送られました。なお、同学友会が 2009 年から日

本人若手研究者奨学金として支援してきた奨学

生は累計 53 人となり、今回の式典にも元奨学生

6 人が出席しました。 

台湾のみならず、韓国やスリランカからも学友

が集った会場では、これまでの台湾学友会の歩

みを振り返るとともに、感謝の言葉で溢れまし

た。 

22..  来来年年のの年年賀賀状状はは学学友友ががデデザザイインン
当会では、評議員、理事、監事、専門委員、地区米山奨学委員長、奨

学生、日本在住の学友などへ毎年年賀状を送っています。来年の年賀状

は、アーティストとして活躍する米山学友、ロウギョウネイさん（2018-

19／東京町田ＲＣ／東京麴町スターロータリー衛星クラブ創立会員）に

よるデザイン。お手元に年賀状が届いた方は、じっくりとご覧ください。 

＜ロウギョウネイさんからメッセージ＞ 

この作品のタイトルは「抱龍」です。来年の干支である龍

は、幸運の象徴。2024 年は、皆さんそれぞれが多幸を胸に

抱くことができるよう願いを込めて、龍を抱く姿を描きまし

た。一人でも多くの方が、たくさんの幸福をその胸に抱くこと

ができますように。 
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33..  次次期期地地区区米米山山記記念念奨奨学学委委員員⻑⻑セセミミナナーー開開催催報報告告
2024-25 年度地区米山記念奨学委員長を対象

とする第 1 回セミナーを 12 月 4 日、都内会場

で開催しました。 

午前の部は、若林紀男理事長の挨拶、井原實

常務理事の講話から始まり、滝澤功治副理事長

から危機管理に関してご説明いただいた後、事

務局から学務関連について説明を行いました。 

午後の部では、事務局から寄付、広報、学友

会について説明。続いて第 2660 地区（大阪府）

の事例発表として、辻本啓之次期委員長より寄

付増進の取り組みについてご紹介いただきまし

た。同じく事例発表として、第 2650 地区（福井・

奈良・滋賀県・京都府）の片山隆永委員長から、

危機管理に関する対応事例について発表いただ

きました。その後、4グループに分かれて「寄付

増進について」「奨学生選考と育成について」「学

友・学友会について」「危機管理について」など

をテーマにディスカッションと各グループから

の報告が行われ、質疑応答を経て、神野重行常

務理事の講評で締めくくられました。 

44..  寄寄付付金金速速報報  ――  1122 月月のの送送金金ははおお早早めめにに  ――
11 月までの寄付金

は、前年同期と比べて

4.9％増（普通寄付

金:0.3％増、特別寄付

金:7.0％増）、約 3,480

万円の増加となりま

した。今月は特別寄付

金に加え、普通寄付金

も前年度を上回るご寄付をいただきました。常

日頃からご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

12 月 29 日（金）までに当会口座に着金した特

別寄付金については、確定申告用領収証を来年

1 月末日までに各クラブ宛に発送します。確定

申告をご予定されている方は、お早目にご送金

くださいますようよろしくお願いいたします。

55..  韓韓国国米米山山学学友友会会がが総総会会開開催催
11 月 18 日、ソウ

ル市内のホテルに

て、韓国米山学友会

総会が開催され、国

内外から集まった米

山学友とロータリー

会員ら 73 人が参加

しました。当会から

は若林紀男理事長、

滝澤功治副理事長、

柚木裕子事務局長が出席しました。 

全炳台会長が開会挨拶を行い、参加者への感

謝を述べた後、若林理事長から祝辞が送られま

した。その後、日本人奨学生への奨学金授与式

が行われ、今年度の 9人の奨学生のうち出席し

た 4 人が受け取りました。同学友会は独自で現

地日本人留学生を

支援しており、累計

の奨学生数は 42 人

となりました。 

また、今年度をも

って、2014年から 10

年にわたり同学友

会の会長を務めた

全炳台さんが退任

し、2024 年 1 月 1 日

から新たに朴在泳
パクジェヨン

さん（1995-97／仙台泉ＲＣ）

が 6 代目の会長に就任することが決定。就任に

際し、「学友会の発展のために努力し、韓国と日

本の懸け橋となり、世界各国の学友会と交流を

通じて米山の精神を受け継いでいきます」と、

今後の学友会活動への意気込みを語りました。 

前前年年同同期期比比  

普 + 0.3% 特 + 7.0% 

+ 4.9％ 
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66..  食食とと文文化化のの奉奉仕仕活活動動  第第 22775500 地地区区米米山山学学友友会会
11 月 11 日、東京都市大学等々力高等学校に

て国際交流イベント「米山クロスカルチャー」

が開催されました。この取り組みは、今年で 9

回目の開催で、東京クロスシティＲＣが主催し

ており、第 2750 地区米山学友会と同地区米山記

念奨学委員会が後援しています。 

同校の高校生 231 人に対し、現役奨学生・学

友やローターアクターなど 51 人が講師役を務

め、母国紹介や留学経験、趣味についての話題

を日本語と英語、あるいは各自の母国語を交え

て交流。生徒らは英語でプレゼンテーションを

行うなど、お互いが外国語を用いた異文化交流

を行いました。 

また翌週 18 日には「ひとり親支援フードドラ

イブ」を開催。6 人の学友と 9 人のローターア

クター、同地区の粕谷啓之米山記念奨学委員長

らが参加しました。東京オーキッド世田谷南Ｒ

ＡＣ、東京クロスシティＲＣと連携し、世田谷

区内在住で、子ども食堂の利用経験がないひと

り親の方々100 世帯分の食材を集め、世田谷区

社会福祉協議会に寄付しました。寄付されたも

のには、ローターアクターの相樂侑加さんのご

実家の福島産コシヒカリや、学友提案のレシピ

用食材、韓国のお菓子など、さまざまな食材が

集まったそうです。また、食材寄付に加え、同

学友会が掲げる 3 つのテーマである「震災や災

害情報支援」「食を通じた国際交流」「高齢者の

社会参加」に沿って、東京オーキッド世田谷南

ＲＡＣが地震発生時の防災ガイドラインの提供、

第 2750 地区学友会が海外食材を使ったレシピ

と文化紹介と、デイサービスでの子ども向けプ

レゼントの製作を行いました。 

申告用領収書は来年 1 月にお送りします ⽶⼭記念奨学会事務局
は、12 ⽉ 28 ⽇（⽊）〜
1 ⽉ 8 ⽇（⽉）の間休業
させていただきます。来年は
1 ⽉ 9 ⽇（⽕）より通常
業務となります。 

ロータリー⽶⼭記念奨学会へのご寄付は税制優遇を受けることができ、
「税額控除」か「所得控除」いずれか有利な⽅式を選択できます。今年
1〜12 ⽉に寄付をした⽅には、来年 1 ⽉末までに申告⽤領収書をクラ
ブ経由でお送りします。12⽉29日（⾦）当会着⾦分までが対象です。 



ＧＯＶＥＲＮＯＲ’ Ｓ　ＭＯＮＴＨＬＹ　ＬＥＴＴＥＲ № 7

14

ロータリークラブは「正会員」と「名誉会員」の２種類の会員種類をもつことができます。
正会員の必須事項は 1. 例会に出席すること　2. 会費を納めること　3. ロータリーの雑誌を購読することですが、会

費の中には RI 人頭分担金、地区賦課金、例会費、事務局経費、場合によっては地区大会人頭分担金などが含まれます。
現在 RI では、クラブが多様な会員種類を作っても構わないことになっています。第 2580 地区のクラブでは、様々

な会員種が出来ていますのでご紹介いたします。
➢　 シニア会員・・・ご高齢の方の退会防止につながります。あるクラブでは、“年齢 84 歳以上、ロータリー歴 20

年以上、クラブ理事会でシニア会員になれるかどうかの可否を判断する”と基準を設けています。例会には月１
回まで出席は無料、あとはメークアップ扱い（ビジター費をいただく）にします。会費は年 10 万円にしています。
この制度は会員が仕事をリタイアして満額の会費負担が厳しい、ご高齢になられて体力的に厳しく家族の反対が
ある、そろそろロータリーを引退かという方を想定しています。最後までロータリアンでいたい、棺桶にバッジ
を付けて入りたいなど、心の底からロータリーが大好きな方に手を差し伸べる仕組みです。但し余裕のある資産
家の方には、申し訳ないですが、84 歳以上になられても一般の正会員のままでいていただくというクラブの規
定があります。理由はクラブの運営費が不足するからです。

➢　 家族会員・・・正会員のご家族に入会してもらう仕組みです。例えばご主人がロータリアンで、ご子息が他団体
に入会しているということはよくありますが、家族会員制度を利用して早くからロータリーに入会いただこうと
する制度です。会費は正会員の半額とし、世帯で合計 1.5 倍の会費を支払います。例会にお二人揃って無条件参
加可能としているクラブと、例会参加はお一人ずつなど、ある程度の出席制限を設けているクラブがあります。
お二人揃って全ての例会に参加されると採算が合わなくなる可能性があるからです。

➢　 WEB 会員・・・コロナ禍でズームなどを使った、対面とバーチャルのハイブリッド例会が可能となりました。
WEB 会員は、例会にバーチャル参加することが基本となります。食事を召し上がらないので会費を低額に設定
することができます。例会に対面参加した場合にはビジター費をいただきます。家族会や親睦旅行には対面で参
加します。お仕事の関係で昼の例会に出にくい方、遠方の方、若くてまだ満額の会費負担が厳しい方に対して有
効な制度です。

会員制度ではありませんが、衛星クラブの紹介をします。すでに全国的に衛星クラブが多く
なってきました。衛星クラブの創設には８名以上の会員候補者が必要です。会員が 20 名以上
になるとロータリークラブに変更することも可能です。衛星クラブの会員は、スポンサークラ
ブの会員として会員数に加算されます。例会数や会費は衛星クラブが独自に決めますが、RI 人
頭分担金などは支払わなくてはいけません。現在年間６万円の会費としている衛星クラブが当
地区では多いようです。

なお、これらの会員種類は全て各クラブの理事会で詳細を決めていただきます。どうぞクラ
ブの活性化に役立ててください。皆様の周りで、新しい会員種類を設けたクラブや検討中のク
ラブがあれば、ぜひ詳細をご教授ください。機会があれば、全国のクラブへ情報共有したく思
います。　

入力フォーム　https://forms.gle/1hneFbkGGzPyJ7ay8　

第 2地域　ロータリーコーディネーター補佐

　若林　英博（東京麴町 RC）

柔軟で愛に満ちたクラブ運営をしましょう

Region 1& 2 & 3

2024 年 1 月号　No.1

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター
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（ポリオ根絶ショートストーリー）
１．昔々、世界で、ポリオという病気で困っている子供たちがたくさんいました。
２．しかし、世界中の誰も助けることができませんでした。多額のワクチンのお金が必要だったのです。
３．それを知ったロータリーは、「奉仕の理念」のもとに手を差し伸べることにしました。
４． その結果、人道的奉仕を志すロータリーの仲間たちによって多額の寄付が集まり、とうとうこの世からポリオ

をなくすまで「あと少し」のところまできました。
５．ポリオを根絶し、世界の子供たちが笑顔で暮らす日が間もなく訪れようとしています。

一人ひとりのエネルギーを結集すれば偉大な力が生じます。そのエネルギーの元（源泉）は一体何でしょうか。フィ
ロソフィーや、理念・目的といった人生・世界観に基づいた「考え方」であろうと思います。行動しなければ確かに何
も生まれませんが、その行動を促す原動力となるものは、その「考え方」にあろうと思います。ロータリーは崇高な「超
我の奉仕」の標語（フィロソフィー）を根底に、「奉仕の理念」を具体的に実践行動して形に現わさんとする職業人の
集まりです。

ポリオ根絶の国際プロジェクトの成果も、「奉仕の理念」が具体的な実践行動として現れた結果です。「The Ideal 
of Service」＝「Take Action」でなければなりません。これはコインの表裏の関係と同じでありましょう。そこにロー
タリーたる真骨頂があると思います。

また、ロータリーは「何をするか（What）」を考えることはもとより大事なことでありますが、ロータリーは「何
のためにそれをするか（Why）」を常に問いかけて、ロータリーの目的、そしてロータリーの使命を果たしビジョンを
実現していかなければなりません。異なる職業人の集まりであるロータリーにとっての魅力は、何といっても DEI よ
ろしく異業種の仲間との友情にありますが、その根底に流れる「奉仕の理念」を中心としたロータリーの価値観が、個々
のロータリアンの心に灯をともし、これがロータリークラブの存続、あるいは社会の発展、世界の平和へと広がり、こ
れらの紐帯となっていることだと思うのです。ロータリーの哲学を学び、これを仕事で、クラブで、社会で活用し行動
してこそロータリーの存在価値・意義があり、そこにロータリーの魅力を演出する価値があると考えます。

このように真のロータリーの魅力を一般社会に伝えられれば、公共イメージの向上につながり、ロータリーの更な
る発展向上の推進力になるものと信じます。世界中を「奉仕の理念」が当たり前の世の中にしたいものです。

第 2地域　ロータリー公共イメージコーディネーター補佐

　高良　明（川崎西 RC）

Region 1& 2 & 3

2024 年 1 月号　No.2

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター
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第２地域ロータリー財団コーディネーター補佐を前任者田中賢三氏より引き継ぎ拝命しました大谷新一郎（2780 地
区・相模原南 RC）です。伊藤 RRFC の補佐として与えられた職務を粛々と務めてまいる所存です。

2023 年 11 月 19 日に行われましたロータリー財団地域セミナーにおきまして、令和４年度に公益財団法人ロータ
リー日本財団に寄せられた寄付額は 2,210,263 千円と最高額を達成できた旨の報告がありました。皆様の財団に対す
るご理解とご協力に心から敬意を表する次第です。

このように寄付に対する考えが次第に高まってきたことには大いに喜ばしいことですが、「寄付の文化」はまだまだ
日本において理解が希薄ではないかと思います。世界の現状に目を向けてみますと、「世界人助け指数」という評価の
中で日本は 2019-20 年度では 118 位（119 か国中）と下から２番目となっており、１位アメリカ・２位ミャンマー・
３位ニュージーランドとなっております。

アメリカは 2020 年にアマゾン創業者（CEO）ジェフ・ベゾス氏が約 100 億ドルの寄付を行っておりますので当然
１位でありましょうが、ミャンマーが過去３年１位であったことは子どものころから何らかの形で寄付という行為が日
常生活に浸透していることがうかがえます。

では我が国において昔から全く寄付行為が無かったのかというとそうではありません。奈良時代には仏教僧が民間
から奉加（ほうが）と呼ばれる寄付を集める活動がありましたし、江戸時代には商人たちが寄付を出し合って橋を建設
したり子どもらのために寺子屋を開いたり慈善活動や後進育成に財産・時間を提供する文化がありました。

ところが明治に入り国の政策で地方自治体が中央集権体制となり「福祉をはじめとする公共サービスは行政がやる
べきもの」という意識が植え付けられた結果、寄付行為や人助けの精神が乏しくなってしまいました。

しかし近年我が国も次第に寄付に対する考え、理解が向上してきたように思えます。日本は自然災害が比較的多い
所で過去において大きな震災等がありました。1923 年の関東大震災そして 1995 年の阪神淡路大震災、まだ記憶に新
しい 2011 年の東日本大震災とたて続きに見舞われました。どの時も日本はもとより世界中から大きな支援をいただき、
国内では人助けの理念のもとボランティア活動が活発に行われるようになり、災害にあった人たちへ個人が個人で出来
る範囲の支援が顕著になってまいりました。

近年の我が国の寄付額を見ますと
2010 年（4900 億）――＞ 2020 年（１兆 2200 億）となり徐々ではありますが「良いことをしよう」という考え

が進んできたのではないかと思います。その「寄付の文化の向上」をロータリークラブが率先して進め、国民の皆様に
啓蒙していくのも大きな活動のひとつだと思います。1917 年にロータリー財団を創設したアーチ C・クランフの「世
界でよいことをしよう」を実行し、世界平和を目指していきたいと思います。

第 2地域　ロータリー財団地域コーディネーター補佐

　大谷　新一郎（相模原南 RC）

Region 1& 2 & 3

2024 年 1 月号　No.3

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $12,257.66 大口寄付 $10,000.00 マルチプル（6） マルチプル（6） マルチプル（4） マルチプル（2） マルチプル（2）

森田　康之
（川口北）
令和5年11月29日

恵川　一成
（大宮シティ）
令和5年11月28日

納口　俊通
（川口中央）
令和5年11月5日

須田　清
（川口北）
令和5年11月29日

並木　幸治
（川口北）
令和5年7月25日

辻　隆幸
（浦和南）
令和5年12月8日

堀江　充
（大宮シティ）
令和5年11月28日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

中村　次男
（上尾西）
令和5年11月29日

坪井　健司
（浦和南）
令和5年11月27日

平沢　健一郎
（久喜）

令和5年9月29日

河野　哲也
（久喜）

令和5年10月30日

冨田　和志
（久喜）

令和5年10月30日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（21） 米山功労者メジャードナー（20） 米山功労者メジャードナー（12） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4）

國谷　昭吾
（浦和北東）
令和5年10月30日

斉藤　忠治
（浦和北東）
令和5年10月30日

篠原　唯史
（浦和北東）
令和5年10月30日

上野　拓也
（浦和北東）
令和5年10月30日

朝日　恵子
（川口）

令和5年11月17日

石井　孝一
（浦和北東）
令和5年10月30日

富田　穰
（蓮田）

令和5年11月24日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者 米山功労者 米山功労法人

新井　秀雄
（川口）

令和5年11月17日

飯田　晃生
（浦和北東）
令和5年10月30日

黒岩　主信
（浦和北東）
令和5年10月30日

山田　直輝
（浦和北東）
令和5年10月30日

千代田工営株式会社
（大宮シティ）
令和5年11月29日
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新 　 会 　 員

秋元　啓佑
（戸田西）

令和5年7月29日入会
三和法律特許事務所

弁護士

重田　佳美
（川口）

令和5年11月2日入会
野村證券株式会社川口支店

証券業

今井　一郎
（大宮西）

令和5年11月20日入会
株式会社セレモニー
冠婚葬祭業

森　啓泰
（越谷東）

令和5年11月30日入会
株式会社ロイド
建築一式工事

松山　拓也
（鳩ケ谷）

令和5年12月1日入会
松山プラン株式会社

配管工事

山本　和範
（川口モーニング）
令和5年12月2日入会
プルデンシャル生命保険株式会社

保険

鯨井　達生
（大宮西）

令和5年12月4日入会
達輝施工管理株式会社

建設業

新 　 会 　 員

坂間　達也
（大宮西）

令和5年12月4日入会
有限会社サカマ
不動産業

佐々木　薫
（大宮西）

令和5年12月4日入会
積水ハウス株式会社埼玉シャーメゾン支店

建設業



〒330-0063　埼玉県さいたま市浦和区高砂1-2-1-116　エイペックスタワー東館１階
TEL : 048-827-0022  FAX : 048-827-0011　E-mail : ri2770@ri2770.com   URL : http://www.ri2770.com

国際ロータリー第2770地区事務所

2023 ～ 2024 年度 11 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 98 6 105 7 7 5 8 幸手 41 1 42 1 1 3 1

浦和東 98 16 100 16 2 3 2 蓮田 47 3 47 3 0 3 0

浦和南 22 1 23 2 1 5 1 久喜 48 7 49 7 1 3 1

浦和中 34 3 34 4 0 5 1 幸手中央 20 2 19 2 -1 3 0

浦和ダイヤモンド 20 3 23 4 3 4 3 第7グループ計 156 13 157 13 1 12 2

第1グループ計 272 29 285 33 13 22 15 越谷 90 3 90 3 0 5 2

浦和北 67 3 66 3 -1 5 1 越谷南 38 3 42 4 4 5 4

さいたま中央 42 2 39 2 -3 5 0 越谷北 40 2 41 2 1 3 1

さいたまシティ 21 1 21 1 0 2 0 越谷東 53 2 61 2 8 5 10

浦和北東 40 3 39 3 -1 3 0 越谷中 11 1 11 1 0 1 0

さいたま新都心 37 0 38 0 1 2 1 第8グループ計 232 11 245 12 13 19 17

第2グループ計 207 9 203 9 -4 17 2 八潮 42 3 42 3 0 11 0

大宮 64 2 69 3 5 5 6 八潮イブニング 10 0 10 0 0 3 0

大宮南 36 9 39 8 3 4 5 草加中央 7 3 7 3 0 2 0

大宮中央 35 1 35 1 0 1 0 八潮みらい 21 1 21 1 0 4 0

大宮シティ 47 3 47 3 0 2 0 草加松原 29 2 34 4 5 0 5

さいたま欅 28 2 38 3 10 4 10 草加シティ 17 7 17 7 0 0 0

さいたま大空 14 6 14 6 0 2 0 第9グループ計 126 16 131 18 5 20 5

第3グループ計 224 23 242 24 18 18 21 吉川 11 0 11 0 0 0 0

大宮西 110 13 115 15 5 5 9 三郷 25 4 26 4 1 2 1

岩槻 18 0 20 0 2 3 2 三郷中央 15 1 15 1 0 0 0

大宮北 8 0 8 0 0 2 0 三郷ウェンズデー 9 1 9 1 0 2 0

大宮東 43 3 43 3 0 3 0 松伏 17 2 18 2 1 2 1

岩槻東 24 3 24 3 0 2 0 吉川中央 14 2 15 2 1 2 1

大宮北東 8 1 8 1 0 3 0 第10グループ計 91 10 94 10 3 8 3

第4グループ計 211 20 218 22 7 18 11 川口 103 17 104 18 1 10 4

上尾 34 0 34 0 0 2 1 鳩ヶ谷 13 0 13 0 0 0 0

鴻巣 27 4 25 3 -2 5 1 川口東 24 1 27 3 3 6 3

桶川 20 0 21 0 1 3 1 川口/鳩ヶ谷武南 22 3 23 3 1 3 1

上尾西 38 3 39 3 1 2 1 川口モーニング 24 1 25 1 1 3 1

北本 5 0 8 1 3 5 3 川口南 19 3 19 3 0 1 0

上尾北 17 0 20 0 3 2 3 川口シティ鳩ヶ谷 9 3 9 3 0 2 0

鴻巣水曜 29 2 29 2 0 2 1 第11グループ計 214 28 220 31 6 25 9

桶川イブニング 28 3 29 3 1 3 1 戸田 54 5 55 7 1 3 3

第5グループ計 198 12 205 12 7 24 12 蕨 19 4 18 4 -1 2 0

春日部 29 2 30 2 1 3 1 川口西 13 2 13 2 0 3 0

杉戸 38 2 38 2 0 5 0 戸田西 17 1 19 1 2 2 2

春日部西 27 2 27 2 0 5 0 川口北 23 3 32 3 9 4 9

春日部南 24 1 24 1 0 2 0 川口北東 4 0 4 0 0 2 0

春日部イブニング 36 2 39 2 3 6 3 川口中央 10 1 11 1 1 2 1

第6グループ計 154 9 158 9 4 21 4 川口むさし野 16 3 17 4 1 2 1

戸田イブニング 9 0 8 0 -1 2 0

第12グループ計 165 19 177 22 12 22 16

地区合計 2250 199 2335 215 85 226 117

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

 2023～2024年度11月 会員数報告

増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会

2023/12/8　15:14印刷


